



## MAIプロジェクト 学生が制作した動画をお披露目

12月12日(金)10時30分より 伊予鉄道松山市駅コンコース前にて

伊予鉄総合企画(株)では、松山大学と連携し、学生が主体的に取り組むプロジェクト活動を行っています。このたび産学連携プロジェクト(名称:「MAIプロジェクト」)として、伊予鉄道松山市駅コンコース内にある大型ビジョン(デジタルサイネージ)等を活用し、学生が自ら制作した動画を用いて情報発信や表現を学ぶ取り組みを行うこととなりました。



「M」「A」「I」に込めた2つの意味

Movie (動画)  
Advertisement (広告)  
Information (情報)

Matsuyama University  
And  
Iyotetsu

伊予鉄道松山市駅は、1日約3万人の乗降客数がある四国最大のターミナル駅です。大規模な公共空間を舞台として、動画を制作するというクリエイティブな取り組みはもちろんのこと、今後の展望として、マーケティング視点の考察や改善、認知状況の情報分析を行うことを目指しています。このたび、第一段階の活動成果として、学生が制作した動画のお披露目を松山市駅にて行います。ぜひ、ご取材ください。

### 開催概要

開催日時：2025年12月12日(金) 10時30分～11時30分

開催場所：伊予鉄道松山市駅コンコース前

主な内容：  
1. 学生によるプロジェクト概要の説明  
2. 大型ビジョンにて制作動画を上映  
3. 質疑応答

※学生が制作した動画は2025年12月16日～2026年1月15日まで放映予定



放映する動画のサンプル

[このリリースについてのお問い合わせ]

松山大学社会連携課 TEL 089-926-8246